

## #JOVELLANOS POR LA PAZ

La semana pasada conmemoramos el Día de la Paz. En un mundo con cada vez más conflictos, nuestro alumnado ha querido contribuir con sus “manos blancas” a construir un gran “Árbol de la Paz” que hemos plantado en la entrada de nuestro centro y que simboliza nuestra apuesta por la convivencia y la paz.





## CONCURSO DE ESLÓGANES POR LA PAZ:

Fueron varios los grupos que presentaron un eslogan para fomentar la convivencia y el respeto a la opinión del otro. Un eslogan que tuvieron que consensuar entre todo el grupo y que sirvió para poner en práctica el mensaje que querían transmitir.

El cartel ganador fue el de 3º C. LA AMPA quiso agradecer la implicación del grupo, haciéndoles entrega de un obsequio.

### ESLOGAN GANADOR: NO ES STAR WARS, ES STOP WARS. 3º ESO C



**UNIDOS POR LA PAZ,  
CULTIVANDO ARMONÍA  
EN CADA  
CORAZÓN**



**LA PAZ PERDURA  
CUANDO EL AMOR  
PREDOMINA**

4° F



*Juntos en armonía  
forjaremos cada  
día*

1° D

**YO VELO POR LA PAZ  
HAZLO TÚ TAMBIÉN**

